

López Murphy señaló que aspira a que Maduro sea detenido en la Argentina: "Algo similar a lo que pasó con Pinochet en Londres"



El diputado nacional de Republicanos Unidos Ricardo López Murphy señaló que la oposición aspira a que el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, sea detenido cuando arribe a la Argentina, «algo similar a lo que pasó con (el dictador chileno Augusto) Pinochet» en Londres.

El dirigente de Juntos por el Cambio es uno de los integrantes del Foro Argentino para la Democracia en la Región (FADER), que presentó una demanda en la Justicia argentina contra el venezolano y sus pares de Cuba, Miguel Díaz Canel, y de Nicaragua, Daniel Ortega, invitados a la Cumbre de la CELAC que se realizará en Buenos Aires.

«Lo que se está tratando de hacer es algo similar a lo que pasó con Pinochet en Londres» en octubre de 1998 tras un pedido de captura librado por el entonces juez español Baltasar Garzón por las violaciones a los derechos humanos cometidas por la dictadura chilena, indicó el economista.

En ese sentido, también se refirió a la recompensa de 15 millones de dólares fijada por Estados Unidos para quien entregue a Maduro y planteó que **«hay que ver si los fiscales y jueces consideran que eso está vigente»**.

En declaraciones radiales, el referente liberal cuestionó la organización de la Cumbre de la CELAC que lleva adelante el Gobierno y se quejó de que **«hacen todo al revés»**.

«Invitan a las personas que lideran las tiranías más sangrientas de América Latina y desinvitan al secretario de la OEA», el uruguayo Luis Almagro, criticó el ex ministro de Economía.

Por otra parte, al referirse al pedido de juicio político a los miembros de la Corte Suprema, Horacio Rosatti, Carlos Rosenkrantz, Juan Carlos Maqueda y Ricardo Lorenzetti, López Murphy afirmó: **«Es difícil pensar en una cosa más loca que juzgar a un integrante del Poder Judicial, y más aún de la Corte, por el contenido de una sentencia»**.

«Ha sido un gran desatino que sobre todo perjudica al Gobierno. No tienen los números. Aún cuando saquen dictamen, tienen que ir al pleno y ahí vamos a estar nosotros. No hay forma de que lleguen a los dos tercios», expresó.

Finalmente, el diputado nacional también se refirió a la interna de Juntos por el Cambio de cara a las elecciones presidenciales de este año: **«No hemos logrado unificar una narrativa clara, ha habido demasiada discusión personal en el liderazgo. Hay que terminar con las discusiones inútiles y hacer lo que hay que hacer»**.